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才萩会 55周年記念 2018年会 

（欠席者の近況報告） 

 

秋山文紀 (油井研) 

 いつもお世話様です。 

今度の才萩会には参加できません。申し訳ありません。 

昨年 11 月に胃癌の手術で 2 週間程入院しました。その後経過は良好と思います。 

以前よりはお酒は少なく飲むようにしています。この 10 月末に手術後 1 年経過後の 

検査があり少し自重しています。また仙台で才萩会が開かれれば参加したいと思います。 

 

阿部 進（戸倉研） 

数年前から難聴と腰痛（脊柱管狭窄症＝連続歩行困難）に悩みながらも、何とか過ごしてい

ます。 

 最近は補聴器をつけていても広い会場での集いには難儀を覚えるようになりました。 

 なるべく外出を心がけ、月に数回は、近くの「ふれあいセンター」へ自転車で出かけて、 

 ｢ゆったりヨガ」、「はつらつ歌声」などを楽しんでいます。 

 

池田幸男（戸倉研） 

 「５５周年記念才萩会」の出欠連絡、遅くなって済みません。 

（出欠について） 

 今回は欠席です。東北大学ワンゲル創部６０周年記念の行事がほぼ同時期に仙台であり、

久しぶりの東北旅行を兼ねてそちらに出席する予定です。（１０年前には才萩会も秋保であ

り、ワンゲルの５０周年とハシゴが組めて、好都合でした） 

（近況報告） 

 毎度のことながら、「その日々々を元気に過ごすのが僕の仕事」とばかり、相変わらず山遊

びと畑遊び三昧です。 

まぁ、マイナー（？）なトラブルが全くない訳ではありませんが、あまり気にしないように

して---------。 

昨日は生まれて初めての全身麻酔手術。おかげで７６時間の断酒と４８時間の断煙。でも今

日は両方とも完全復活！ 

 

今泉泰史（岡部研） 

開催時間を昼間にして頂いたので、東京に宿泊して参加しなくても、新幹線での日帰り参加

も可能になりました。名古屋からの参加も、大変に楽になったのに、本当に済みませんが、

生憎都合が悪く、欠席させて頂きます。悪しからずご容赦下さい。 

何時か、才萩会の皆様に、お逢いできる日を、楽しみにしています。 

  



私の近況を、少しお知らせします。 

地元の仲間と、硬式テニス、グランドゴルフをすると共に、津島市の施設を借り、健康麻雀

教室の先生をして、毎日結構忙しくしています。 

これが健康長寿の理由かも知れないと思っていますが、正直言うと、最近は疲れ易くなって

来たなと思うことが多くなりました。なんとか、東京オリンピック迄は、頑張りたいなと思

っている所です。 

 

大島康一 （戸倉研） 

あいにく当日は先約あり出席できません。この数年、兄弟夫婦で年１回の旅行をしており、

今年は「お伊勢参り」を弟が計画してくれました。 

近況 

１．昨年の才萩会で、「胃のポリープが癌化しており、１２月に切除する。」ところまで報告

しました。すると、もう一人の大島兄から「ポリープの切除は病気の範疇に入らない」と言

われました。確かに手術室までは記憶があったのですが、目が覚めたときは翌朝で、しかも

痛みも全然ありませんでした。医師から「切片の先端部には癌組織が認めらたが、根部分に

は認めれない。再発の心配はない。」と言われました。 

２．今年の夏は暑くて、外出することなく、部屋でひっくり返って、テレビばかり観ていま

した。このためか、脚力が低下してしまい、１万歩歩けなくなってしまいました。この秋は

リカバリーしようと思っています。 

 

奥脇昭嗣（岡部研） 

先日はせっかく電話を頂きましたが、いろいろと都合がつきません。 

病院通いに忙しいですが、家庭菜園など、ぼつぼつやっていますので、皆様によろしくお伝

えください。 

 

神田達男（松木研） 

皆さんに連絡のお願いをしている者の返事が遅れて恐れ入ります。誠に残念至極ですが、10

月 11日開催の才萩会には出席できません。 

一時期ＯＫに近かった脊椎管狭窄症が再発し、あちこちの乗り換えや駅構内の移動が不安

です。 

マー、達者なのは口だけ＜ホラを吹くこと、酒を飲むこと など＞となりました。 

出席各位によろしくお伝えください。 

 

北川洋三 (戸倉研) 

当日は都合があって、残念ながら参加出来ません。 

最近年のせいか睡眠が浅くなって、かかりつけのドクターから晩酌の量を減らせ、との指示

をもらいました。毎晩トライしてますが、成果が上がらず苦戦しています。 

趣味で所属している NHK 川柳倶楽部の機関紙に、こんな句が載っていました。 

豆腐ほど硬い決意で今日禁酒、皆様のご健勝と、盛会をお祈り致します。 



 

工藤喜弘 (三井研) 

学士会館でのいろいろなこと思いだします。いまはいなかでひっそりとくらしていて欠席

します。盛会と参加の皆々様の御健勝とをお祈りいたします。 

学士会館は御茶ノ水に通勤したころを想い出し。懐かしい。しかしいまやひっそり田舎暮ら

しがぴったりで都会にでるのもおっくうです。 

皆様、たとえば久保田様、などがあいかわらず元気だとうれしい。盛会と参会の皆々さまの

御健勝をいのります。 

 

佐藤英二（三井研） 

『才萩会 55 周年記念 2018 年会』の開催の種々ご手配有難うございます。 

術後、４年を異常なく経過できています。繩野君の分まで頑張っています。術後５年の” 

２０人に 1 人のグループ入りができるか“というところです。遠出を控えています。 

百姓をして野良仕事で元気をもらっています。しかしこのところの猛暑は応えています。 

盛会を祈念します。 

 

白石晋一 （岡部研） 

何かとご苦労様です 

体調などの関係で、参加できず申し訳ないです 

私見です 

かつて、秋保温泉で同期会をした時、確か岡部研が担当だったと記憶していますが、詳しく

は、わかりません。もしそうだったのなら、ちょうど 1 周したことになります。 

そして 2 周目に入ることになりますが、これはいつまで続くのですか？ 

もし 1 周したのなら、今後は任意の会にしてはいかがですか。体調などの関係で、出来なく

なる場合が生じると思います。 

参加しなくて意見を言って申し訳ないですが、お互い、やれる人やれない人、が生じる年齢

になっているいま、今後どうするかの議論をしなくてはならないと思いますが、この件につ

いては、もちろん今年の参加者に一任しますが、今回の会で議論されてはいかがですか。 

 

三戸邦弘 (戸倉研) 

幹事役ご苦労様です。標記の件、回答が大変遅くなって申し訳ございません。 

 折角の機会ですけど、体調不良（肺炎）のため、「欠席」とさせて下さい。 

 残暑厳しい折柄、お身体には気を付けて下さい。 

 

Chin-Ho Lee [李 金和]（外島研） 

Saishukai  no minasama.  

Just a few words to let you know that I am not planning to come to this year's class-

reunion party. 

I am doing alright, just getting older like everybody do. Except to have a few small 



clinical problems, my overall health is OK. I am happy to tell everybody that I have 5 

grand children, the oldest one is entering college this year. My wife and I are still making 

trip to Taiwan every year. 

My address, phone, and email remain the same.  

 

 

以上 

 


